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2020-21 R.I.会長

ホルガー・クナーク
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／関　口　　　亘
副会長／村　上　道　隆
幹　事／松　岡　真　勝

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　 　

　 　
　　 　 　

　　　　 
　　　　 

　 　 　 　

　 　　　　 　 　

■点　鐘
■開会宣言
■ロータリーソング（奉仕の理想）
■ゲスト紹介
　公益財団法人
　ロータリー米山記念奨学会 元理事　
　　　　　　　　　　　　渡辺 喜代美　様（帯広ＲＣ）
■ビジター紹介
　米山記念奨学生　 バルデ　エドリッサ　様
　カウンセラー（帯広東ＲＣ） 西田　重人　様
■会　食
■会長挨拶

関口　　亘　会　長
上野　浩二　副SAA

関口　　亘　会　長

村上　道隆　副会長

関口　　亘　会　長
　皆様こんにちは。今月は経済と地域社会
の発展月間と米山月間です。
　先週中島会員より地域社会の説明があり
ましたので、本日ゲストとしてお越しの米
山記念奨学生の事を少しお話し致します。

　新会員が増えておりますので知らない事が沢山有る
と思いますが、  ロータリー米山記念奨学事業とは？
　公益財団法人ロータリー米山記念奨学会は、日本の
ロータリーが共同で運営する民間奨学団体です。 米山奨
学会では日本で学ぶ外国人・留学生に奨学金を支給し、
支援する国際奨学事業を行なっています。
　私の下手くそな説明より、本日米山記念奨学の地区
委員長の渡辺委員長がお見えになっておりますので     
この後詳しい事はご説明があると思いますので宜しく
お願いします。
　また、今年度北クラブ畠山米山委員長より皆様方に
ご支援、ご協力のお願いがありますので是非宜しくお
願い致します。
　それでは本日の会員職業の紹介をさせて頂きます。
■先ずは及川会員です。
　（有）大沢商会　自動車整備業（電装）
　西16条北1丁目　国道38号線沿にあります。
　オーディオ製品、エアコン、カーステレオ、自動車
電装品販売・修理、自動車、部品、タイヤ販売など車
に関しては全車種・全メーカーに対応致します。
　私をはじめ会員の何人かはドライブレコーダーの取
り付けをお願いしております。 これからスタッドレスタ
イヤの予約も受付中です。
　親切、丁寧の大沢商会を宜しくお願いします。 

　

■続きまして、河西会員のご紹介を致します。
　栗林建設（株）代表取締役社長
　総合建設業です。 西10条南4丁目に会社があります。
事業内容
　河川、道路構造物工事、道路改良工事、農業及び農
業用、排水路工事、砂防、地すべり等工事、漁港、港
湾整備工事等の施工、公共事業を主に手がけているよ
うです。
　創業 大正9年4月創立昭和23年。河西会員で何代目な
のかなぁ。
　1級土木施工管理技士を25名、その他の資格者も大勢
います。安心して任せられる会社ですね？   中々我々
が仕事を頼む事はありませんが！創業100年を通過点と
して、地域の皆様から必要とされる企業として、誠実
を信念に挑戦し続け、さらなる飛躍を目指し一歩ずつ
前へ進んで頑張っております。
　以上会員職業紹介を終わります。次週は3000回記念
例会です。
　沢山の参加をお待ちしておりますのでよろしくお願
いします。
■会務報告　　　　　 　　　　　　 松岡　真勝　幹事
帯広北ＲＣ、「第3000回記念」夜間移動例会開催のご案内
　日　時　 令和2年１０月１６日（金）午後６時３０分
　場　所　 インザスイート
帯広北ＲＣ、１０月３０日（金）は休会といたします。
■ビジターご挨拶　　　カウンセラー（帯広東ＲＣ）

 西田　重人　様
　皆さんこんにちは。米山記念奨学生のバ
ルデ・エドリッサ君を２年間お世話するこ
とになりなした。エドリッサ君はガンビア
共和国出身です。人口は札幌市と同じくら

いです。英語でのコミュニケーションが主となってい
ますが、ゼミでは学部生の質問にもできるだけ分かり
やすい表現で答える姿勢が見て取れます。エドリッサ
君は、母国で食品の安全性を管理するための微生物分
析等を行っていました。食品の安全確保の重要性を認
識し、帯広畜産大学に入学しました。学位取得後は母
国に戻り、元の職場に復職予定でありアフリカの近隣
諸国の食の安全について様々な活躍の期待される人物
です。

　 　 　
　

　　　　  　 　 　
　

　　 　 　 　
　 　　 　　 　
　 　 　　 　　 　

　　　  　 　
　
　　　  　

 　
　　　　　
  

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

 
　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

　

　

　

　



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／石井　宏治　出席委員長

上野　浩二　副SAA
関口　　亘　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「第３０００回記念例会」夜間移動例会 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／窪田　篤弘　

米山記念奨学生　 バルデ　エドリッサ　様
　皆さんこんにちは。私は、ガンビア出身
です。私は３１歳で、結婚しております。
１歳の娘もいます。家族はガンビアにいま
す。ガンビアの食品の安全を検査する機関

にいました。現在、帯広畜産大学に留学してます。よ
ろしくお願いします。
■委員会報告　　　　  　齊藤　政樹　親睦家族委員長

　皆さんこんにちは。令和2年１０月１６
日（金）午後６時３０分から帯広北ＲＣ、「第
3000回記念」夜間移動例会が開催されます。
皆さんの昔の写真をいくつかお借りしたい
と思っております。メール送信していただ

けるとありがたいです。皆さんご協力よろしくお願い
します。
■ニコニコボックスの発表　　 　 村上　道隆　副会長
西田　重人　　様　　長谷川道正　会員
畠山　美和　会員　　山本　　淳　会員
■プログラム　　　  畠山　美和　米山記念奨学委員長

　公益財団法人
　　　ロータリー米山記念奨学会 元理事　

渡辺 喜代美　様（帯広ＲＣ）
　　　　　米山月間
【 米山記念奨学会事業について 】

　皆さんこんにちは。2018年にもお呼びいただきまし
て米山の話をさせて頂いたかと思います。2度目3度目
の方もいるかと思います。
　事業の概要でございますが、日本独自の事業という
ことで成り立っております。全国の34地区はそれぞれ
の地区がこの事業に参加し、そして資金の支援をして
いるのがこの事業の特徴でもあります。そして、日本
で学んでいる外国人留学生を支援するこの事がこの財
団の大きな特徴で、それも国費で留学をしている方で
もなく民間自らのお金で日本に来て学んでいる方に支
援をするということが基本的な考え方になっています。
　この事業の始まりといいますのは1946年に日本のロ
ータリーを作ったと言われている米山梅吉がなくなり
ました。第二次世界対戦という大きな時期をくぐって
おりますので日本はそういう意味では世界の中の運動
ができない状態にありました。国際ロータリーの復帰
に対してバックアップしてくれたのがスリランカのロ
ータリアンでした。日本の世界的な位置づけが変化す
る中で何とか日本のロータリアンがいかに健康的でそ
して平和に対して考え持っているがこの事を広めるた
めに何か言いようがないかと東京ロータリークラブが

いろいろ思案した結果平和な日本を世界にアピールす
るためには日本に来る外国人たちの支援をしてはどう
かということでこの米山基金を作ったのが事業の始ま
りであります。
　1957年に日本の組織としてそれぞれのロータリアン
などの事業を支援するということを金銭的なご寄付も
いただけ的な形になってきました。その10年後に財団
ということで文科省が認可頂いて事業がさらに発展し
たということでございます。
　今の紹介したのは日本の国内での流れでございまし
てこの事業を何とか世界に広めたいということで色々
な方が動いています。しかし、なかなかＩＲの認証が
取れなかったという時期がありました。そして、タイ
のＩＲ会長がこの事業日本に視察にいらっしゃった時
にご紹介し、大変感動いたしました。そしてＩＲの認
証を得ることができたのであります。
　事業が始まってからの奨学生の人数は２万人ほどが
誕生しているということです。全体で見ても中国、次
に全体で見ますと韓国、そして台湾が16.3%で皆さんか
ら頂いたご寄付は使われております。最近伸びてきて
いるのがベトナムです。マレーシアからこの米山奨学
生もたくさん出ているということが挙げられておりま
す。
　奨学生をどのように選んでいるのかこれは面接を全
国統一で公益社団法人という人格を持ちましたので同
じ基準で選考します。留学生の目的それから将来の目
標などを明確にします。何よりも人柄ですね。そして
何よりも日本語ができることというのが実は大きなキ
ーワードにもなっております。
　寄付金の状況でございますが今年の6月までの一年間
の皆さんから頂いた寄付金額の地区平均額は6145円で
ございました。34地区中一番最後の34位という成績と
なっております。全国の平均金額が15055円ということ
でございます。
　では、帯広北クラブさん昨年度は今年の金額とかな
ると調べさせて頂きますと会員数が65名で登録されて
おりました。金額が7369円ということです。市内のク
ラブの金額を掲載いたしますと9240円ということでご
ざいます。
　育った奨学生たちが全国世界で色んな所で学友会と
いうもの作っております。そして、来年の6月に是非奨
学生の皆さんへ学友たちもこぞってこの世界大会でき
るかできないかはわからないんですが世界大会を楽し
んでほしいと思います 。
　ご清聴ありがとうございました。
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〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

　

　

　


